

Man rief Friede, Friede

von Br. Thomas Gebhardt

Lukas 21:26

da die Menschen in Ohnmacht sinken werden vor Furcht und Erwartung dessen, was über den Erdkreis kommen soll; denn die Kräfte des Himmels werden erschüttert werden.

Es ist damals wie heute wichtig auf die Zeichen der Zeit zu achten. JESUS sagte dies schon Seinen Nachfolgern. Heute haben die Menschen vergessen, diesen Ratschlag zu beachten, sonst würde in allen Kirchen gepredigt werden, Jesus kommt zurück auf die Erde. Glauben Sie das auch, dass JESUS wiederkommt? Es ist wichtig darüber nachzudenken.

JESUS sagte vor ca. 2000 Jahren: ?Und es werden Zeichen geschehen an Sonne und Mond und Sternen, und auf Erden Angst der Heidenvölker vor Ratlosigkeit bei dem Tosen des Meeres und der Wogen? ([Lk 21:25](#)). Ist es nicht gerade in unseren Tagen der Fall, dass die Menschen immer ratloser werden? Da ist Corona und niemand weiß, wie sich das weiter entwickeln wird. Aber viel schlimmer ist, dass die meisten Menschen so egoistisch sind und nur an ihr Vergnügen oder ans Geldverdienen denken und vergessen, dass diese Krankheit für einige den Tod bedeuten könnte. Aber da sind auch all die anderen Naturkatastrophen und in ihrem Egoismus gefangen, achtet niemand darauf, dass sie zunehmen. Oder betrachten wir die in der ganzen Welt aufflammenden Kriege. Man rief Friede, Friede, aber wenn Sie alle einmal ehrlich hinschauen würden, dann würden Sie feststellen, überall ist Krieg. Es fängt in den Familien an. So viele Familien gehen auseinander. Die Menschen verändern die Gesetze so, dass es ihnen möglich wird, alle möglichen Triebe und Neigungen auszuleben, so wie sie ihnen gerade gefallen. Genauso denken die Mächtigen in der Welt. Sie biegen die Gesetze ihres Landes so hin, dass sie immer in der nach ihrer Meinung besseren Position sind. So wird auch mit der Natur umgegangen. Man macht Gesetze, die die Erde höchstmöglich ausbeuten. Ich könnte mit vielen Dingen weitermachen, aber ich möchte Ihnen eine Frage stellen: ?Sehen Sie, dass das was ich beschrieben habe, wahr ist?? Erkennen Sie auch, dass dies uns in der Bibel vorausgesagt wurde? Und kommt da Ihnen nicht noch eine ganz andere Frage: ?Wo wird das hinführen??

Es bedeutet doch, dass wir mit dem Rücken zur Wand stehen, menschlich gesehen ohne einen Ausweg. Aber gerade da begegnet uns JESUS und Er macht uns deutlich, dass die meisten Menschen nicht mehr weiterwissen und in Angst und Panik verfallen, gleichzeitig zeigt ER aber denen, die IHM vertrauen, die an IHN als ihren Erlöser glauben, dass es Hoffnung gibt. JESUS sah diese schrecklichen Zeiten kommen und warnte uns davor. ER öffnete unsere Herzen, so dass wir SEINE Stimme hören, die uns zuruft: ?Wenn das alles geschieht, erhebet eure Häupter, denn eure Errettung ist nahe?. Ja, alle, die JESUS kennen, können bei IHM Zuflucht finden und ER wird helfen! Kennen Sie schon JESUS als Ihren Herrn und Gott, als Ihren Erretter?

Wir brauchen nicht in Ohnmacht zu fallen, wenn wir diese Dinge sehen. Der Herr hat uns ein neues Herz gegeben, das mit all dem Stress, mit dem, was in dieser Welt passiert, fertig wird. Der Herr hat uns Seinen Geist gegeben, der nicht müde wird. In dieser Welt, gibt es nur einen Ort des Friedens und der Sicherheit und das ist der Herr JESUS Christus.

Während die nicht gerettete Welt ohne Ahnung ist, was zu tun ist, warten alle, die wirklich gerettet sind, auf das Kommen von JESUS. ER ist unsere einzige Hoffnung, unser Erlöser und kommender König. Ehrlich,

Sonntag, der 20.03.22

sind Sie bei den Verzagten oder bei den erretteten Hoffnungsvollen?

Ich bete für die Lieben, die diese Botschaft erhalten, dass Sie zu denen gehören, die sich auf das Kommen des Herrn freuen! Ihr Thomas Gebhardt